

Le thé dansant organisé par l'ADMR fait salle comble



Une soirée de détente et de convivialité./Photo DDM

Comme chaque dernier dimanche de novembre, a eu lieu, à la salle des fêtes, le traditionnel thé dansant organisé par l'association ADMR de la région de Marcillac, au profit des personnes aidées. Les bénéfices de cette manifestation sont destinés à offrir, au printemps, un spectacle et un goûter à tous les bénéficiaires de l'association.

Les salariées et bénévoles n'ont pas ménagé leurs efforts pour que cette journée soit un véritable succès. Côté animation, leur choix s'est porté sur l'orchestre Didier Malvezin, bien connu et apprécié de tous les amateurs de danse.

Le public a répondu présent, et ce plus de 300 danseurs, venus parfois de Laguiole ou de Millau, qui ont pris d'assaut le parquet de la salle des fêtes pour s'adonner à leur passion. Les chansons et les mélodies se sont enchaînées sans discontinuer, pour tous les goûts, alternant musiques traditionnelles, rythmes modernes ou folkloriques. La pause dîner de 20 heures a permis à chacun de reprendre son souffle au cours d'un savoureux repas, préparé par Benoît Causse. Après ce ravitaillement réparateur, l'ambiance n'a pas faibli et la soirée a repris sur un rythme endiablé, entretenu par un orchestre de qualité, qui a fait l'unanimité des aficionados, jusqu'à minuit. Les organisateurs se sont félicités de la réussite de cette soirée de détente et ont déjà donné rendez-vous à tous les participants pour l'année prochaine.

La Dépêche du

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Connectez-vous pour écrire un commentaire

[Créer un compte gratuitement](#)

[Se connecter à mon compte](#)

©ladepeche.fr

Certifié OJD